

Mobilisation générale autour de l'office régional du flamand occidental



L'institut de la langue régionale flamande organisait son assemblée générale samedi dernier à Cassel

L'office régional de la langue flamande verra bientôt le jour. Alors que la région a récemment voté sa création, tout est en ordre de marche. Les amoureux du flamand multiplient les rendez-vous pour obtenir des financements et un dossier sera bientôt transmis à l'Etat. Cet office régional, comme il en existe un pour le corse ou le breton, permettra la mise en valeur de cette langue traditionnelle, notamment dans les écoles ou dans le tissu économique du territoire.

Deux conseillères régionales ont récemment rendu un rapport de 80 pages sur l'avenir de cette langue traditionnelle et ses impacts positifs possibles sur la cohésion sociale, l'emploi et les relations transfrontalières avec nos voisins belges. Pour Jean-Paul Couché, président de l'institut de la langue régionale flamande, il était temps que les choses avancent :

<https://www.google.com/url?rct=j&sa=t&url=https://www.deltafm.fr/info-locale/region/mobilisation-generale-autour-de-loffice-regional-du-flamand-occidental/&ct=ga&cd=CAEYACoUMTjZmTczNDUyODY2MzczNjUzMjcyGWRjYmY3ZjkM2M5ZGZmODI6Znl6ZnI16RlIi&usq=AFQjCNEWR211Ah>